



家族の金盗みゲーム課金、改善策は

小学5年の孫についての相談です。活発で物おじしなない元気な子どもなのですが、最近家族の財布からお金を盗んでいることが分かりました。それをゲームの課金に使っていると知り、がくぜんとなりました。家族で目に付く場所にお金を置かないようにすることを、話し合っただけです。親からお小遣いをもらっているでしょうし、家の手伝いをしてくれた時には私からも小遣いをあげているのですが、あまり感謝する様子も見られません。どうしたら孫の行動を改善することができるでしょうか。アドバイスをお願いします。

先生、教えて！

子育て・教育相談コーナー



宮城県沿岸部
60代・自営業
からの質問

●回答してくれた人

熊谷 由佳さん

くまがい・ゆか 非行などの少年問題に関する専門職の少年警察補導員として、宮城県内8警察署で勤務。2020年4月から県警本部少年課で少年の健全育成に取り組み。



このコーナーは保護者からの子育てや教育についての相談を募集しています。メール、郵送のほかQRコードから応募できます。

▷記入事項 氏名、年齢、職業、住所、家族構成、電話番号、メールアドレス

▷宛先 〒980-8660 河北新報社
こども新聞係。メールアドレスkyo
pro@po.kahoku.co.jp



お孫さんが家からお金を持ち出すことなどについて、心を痛めておられるのですね。まずご家族で、なぜお孫さんがそのような行動に至るのかを話し合ってみましょう。お孫さんの行動の背景に、家族や友達関係の悩みなどが隠れている可能性があります。お孫さんを一方的に叱るのではなく、思いを聞いてあげましょう。

その上で、人の物を盗むことは悪いことであり、絶対にしてはいけないことをお孫さんに伝えてください。

お金の価値についても教えなければなりません。お金はどこからか降ってくるものではなく、家族が一生懸命に働いた対価として得られた大事なもので

背景探り 思いを聞いて

あるということをお話ししましょう。

最近警察で受ける相談の中には、家族のクレジットカードが子どもが無断で使用し、「ゲームに大金を課金していた」といった内容も見られます。

昨今は電子マネーが普及し、子どもが金銭感覚を持つことが難しい時代とも言えますが、現金だけではなく、クレジットカードなどの管理にも気を付ける必要があります。

家族で話し合っても、お孫さんの行動が改善されない場合には、お住まいを管轄する警察署の生活安全課へ直接相談していただければお孫さんに指導することもできますので、お問い合わせください。